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OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Todo lo indica: asaltantes”  

Criterio “Habrá foros para agencia espacial: SCT”  

 “Pemex se guarda 5 mmdp de refinería”  

 “Empresarios exigen inicie construcción de refinería” 

 
“Obesidad infantil-Se deslinda SNTE de su obligación” 

 “Osorio y Olvera… Presupuesto justo”  

 
“No circula”  

El Independiente “Propone Calderón 3 mil mdp para construir la refinería”  

La Crónica “Mano dura a taxistas abusivos, sentencia IET”  

 
“La crisis económica deviene en conflicto social, alerta el FMI”  

 
“Bajar IVA divide a diputados priistas”  

 

“Hasta 70 años de  cárcel a plagiarios”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Criterio-Conflictos en IEE ponen en riesgo la estabilidad interna: Una serie de dificultades enfrenta el Instituto 
Estatal Electoral en su vida interna al romperse la comunicación en todos los sentidos y entre los afectados se encuentran 

trabajadores administrativos que padecen la peor parte al sufrir recortes en sus ingresos. En la pasada sesión, durante la 

reunión previa estallaron los ánimos de los integrantes del Consejo General debido al reclamo de una falta de sustento en 
los dictámenes que emitían y aprobaban. Se alegó que todos los dictámenes eran revocados por las autoridades 

jurisdiccionales como el Tribunal Electoral tanto del estado como del Poder Judicial de la Federación a consecuencia de una 
falta de sustento jurídico. Esta falta de ética y cuidado la atribuyeron al titular Daniel Jiménez Rojo, quien también es 

señalado por representantes de los partidos políticos, quienes acusan pérdida de confianza. En distintos momentos 

representantes del PAN y PRD ya hicieron extensiva su petición de que sea removido del cargo el titular, ante la ausencia 
de un trabajo apegado a la legalidad. Conforme a distintas versiones recogidas entre personal de distintos niveles, se 

conoció que otro de los asuntos que en estos días causó divisiones, fue la ausencia de comunicación de Jiménez Rojo hacía 
los empleados en torno al premio obtenido en materia de desarrollo tecnológico que ha permitido la eficacia del Programa 

de Resultados Electorales Preliminares (PREP); ya que los encargados de esas áreas se enteraron del galardón a través de 

los medios de comunicación. Un empleado que omitió su nombre, aseguró que no es necesario dar recompensas "sólo 
reconocer que el trabajo en equipo vale y es aquilatado en todos lados", planteó. Esto, dijo es una muestra de ese divorcio 

que se vive actualmente en todo el instituto, al grado que nos han quitado dinero de la nómina y nadie nos escucha, ni 
administración, ni el mismo presidente". De acuerdo a la página de transparencia del IEE, desde el 2006 ese organismo ha 

tenido un presupuesto global superior a los 800 millones, mismo que sólo fue auditado en una ocasión por un despacho 
externo; el cual en las observaciones pidió esclarecer el destino de 69 cheques emitidos por distintas cantidades que no 
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cumplieron con la justificación suficiente. Dentro de esta tarea que ha realizado Jiménez Rojo, construyó con 7.5 millones 

de pesos el actual edificio de oficinas, aunque pagó 6.5 por el terreno, según los datos existentes en su página. Dato Los 

partidos de la oposición solicitaron al Congreso de la Unión que sea enjuiciado el titular del IEE, Daniel Jiménez Rojo debido 
a su proclividad hacía el partido oficial en Hidalgo.  
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Sol de Hidalgo-Cumpliré compromisos: Olvera: "Las propuestas que hicimos en campaña se podrán traducir en 
programas y resultados específicos, gracias al compromiso y sensibilidad política del gobernador Miguel Osorio, quien 

permitió participar en la elaboración del presupuesto de egresos para el año 2011". Así lo afirmó Francisco Olvera, 
gobernador electo de la entidad, durante una gira de trabajo que llevó a cabo por Zacualtipán, en donde recordó que el 

pasado jueves acompañó al mandatario hidalguense a la Cámara de Diputados federal, a entregar el proyecto de 
presupuesto 2011. SOLICITARON 14 MILLONES ADICIONALES PARA HIDALGO Apuntó que en compañía de funcionarios 

estatales y diputados locales, así como de integrantes de su equipo de transición, el mandatario estatal solicitó recursos 

adicionales por más de 14 mil millones de pesos, a fin de ampliar los programas de carácter social. Entre estos, Olvera citó 
a los programas Abrigo y Útiles Escolares, añadiendo que con los recursos se dará continuidad a las obras que actualmente 

se desarrollan en todos los municipios de Hidalgo, como carreteras y hospitales, entre otras acciones de beneficio a los 
hidalguenses. "Nos encontramos en la etapa de construir un anteproyecto con base en las propuestas que se formularon 

en campaña, a las ideas que se recibieron en ésta, pues tenemos una gran responsabilidad de coordinar y orientar 

objetivos concretos para optimizar el desarrollo del estado, junto con la sociedad en su conjunto". SE POTENCIALIZARÁN 
LAS VOCACIONES ECONÓMICAS Al principio de este recorrido, en compañía de su esposa Lupita Romero de Olvera, el 

gobernador electo dijo que la región de Zacualtipán cuenta con una múltiple vocación económica, como forestal, maquila, 
ganadera y agropecuaria, que se debe impulsar de manera sustentable. Posteriormente, ante los hombres del campo y la 

ganadería, Paco Olvera se dijo convencido de promover la instalación, en esta zona, de un rastro que cuente con tecnología 
de punta y que de a los productos mayor plusvalía. Esta visita por la región de la Sultana de la Sierra, también contó con 

reuniones con representantes de los comités de gestión comunitaria y con integrantes de la estructura política de los 

municipios de Zacualtipán, Tianguistengo y Xochicoatlán. (redacción, Ojo Política)  

Criterio-Izquierda, alejada de ideales por intereses mezquinos: Este día se cumplen 43 años del aniversario 

luctuoso de Ernesto El Che Guevara y bajo este esquema los políticos de izquierda están alejados de los principios 

ideológicos, morales y de compromiso social debido a los intereses económicos, personales y de grupos que hay en 
alianzas de derecha-izquierda. Así lo expresó Teresa Samperio, miembro del PRD durante un homenaje al político y 

luchador social cubano, realizado ayer en plaza Juárez. "Definitivamente están alejados de los principios ideológicos de la 
izquierda, por eso es este tipo de eventos para hacer consciencia en los políticos que prostituyen la izquierda". Para 

subsanar la ideología e imagen de los partidos izquierdistas como el PRD "se necesitan crear hombres nuevos con ideas 
nuevas, transformar la mentalidad de los políticos porque los de ahora están alejados de todo principio", agregó. En el 

tema, Mariano Torres L'estrade, coordinador Estatal del PT en Hidalgo, consideró que los principios izquierdistas siguen 

vigentes en su partido. "Estoy viendo que en esta situación se verá más favorecida una coalición de izquierda, que se 
retome a través de los acuerdos nacionales y de lo que desprenda lo que ya estamos trabajando", expresó. Asimismo 

aseguró que no irán con el PAN en una alianza, siguiendo así las expresiones de Andrés Manuel López Obrador. (José 
Antonio Alcaraz, página 06) 

Crónica-Convergencia no vive de alianzas: Una eventual alianza con un acción nacional si es algo que pretendemos 

para poder cambiar el rumbo de Hidalgo, pero esto no implica que convergencia necesite y de coaliciones para mantenerse 
vivo, afirmó Armando López Campa, Secretario General del organismo a nivel nacional. Si nos entusiasma el realizar un 

proyecto de una alianza con el PAN y con los del DIA, y confiamos en que podrá hacerse así, sin embargo convergencia no 

vive de las alianzas, somos un partido que crece cada día. López Campa atribuyó el hecho de no necesitar alianzas para 
mantener su registro. A diferencia de lo que dicen que los partidos chicos quieren de aliarse de los grandes hará mantener 

su registro y captar recursos, eso no aplica para convergencia, pues hemos demostrado que son los podemos ganar 
elecciones a un empate con los partidos grandes. Recordó que en distintos municipios de todo el país, han ganado varias 

alcaldías, tenemos un partido estable y en crecimiento, existen ayuntamientos que hemos ganado y otros en los que nos 
quedamos de los edictos por una diferencia muy corta. En ese contexto, señaló que si pugnarán por pactar una alianza 

como la pasada para las elecciones de gobernador y de renovación del Congreso local, pero el que vayamos en una 

coalición, no implica que sea porque no tenemos fuerza suficiente para enfrentar los comicios. ( Enrique Juárez, página 05) 
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Crónica-Xóchitl Gálvez no pretende alcaldía de Pachuca; buscará una senaduría: pese a los rumores de que sólo 

Xóchitl Gálvez buscará la candidatura por el ayuntamiento de Pachuca mediante una alianza izquierda- derecha, la ex 

candidata al gobierno local se desmarco de tal postulación. No desestimó ni mucho menos estoy haciendo menos el ser 
alcaldesa de Pachuca, sino que creo que existen cuadros mucho más valiosos que pueden trabajar por esta candidatura y 

que estamos seguros que ganarán. Gálvez Ruiz resaltó que no tengo planes a futuro aún, pues estoy esperando a que el 
tribunal Federal electoral desahogue el juicio que interpusimos y anule la elección de gobernador. A pesar de que otras 

personas dicen que yo no cumplo con este requisito, no es así, pues aunque mi credencial de elector la dada de alta en 

Tepatepec, si pago agua y luz de mi casa en Pachuca. A pregunta expresa, de si en el supuesto de que el fallo del TEPJF 
sea a favor de Francisco Olvera, expresó que entonces continuarán con sus proyectos políticos y empresariales. En el caso 

de que no nos beneficiara el fallo del tribunal pues seguiremos trabajando intensamente; tal vez en un futuro, ni proyecto 
político siguiente será el de buscar una senaduría de la República, pues es lo que sigue en mi vida política es ser senadora. 

(Enrique Juárez, página 05 

Milenio-Escamilla exhorta a cerrar filas en torno a Omar Fayad: El diputado local del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Mario Escamilla Mejía consideró que Omar Fayad Meneses debe seguir al frente de la dirigencia del 

tricolor estatal, pues, aseguró que ya demostró que tiene la capacidad, por lo que invitó a cerrar filas para la dirigencia 
tricolor. “Es un candidatura acertada, el tiempo y las circunstancias hoy favorecen a Omar y creo que la mayoría de los 

priistas estamos satisfechos con su trabajo, nos da gusto que continúe en la dirigencia, ha hecho un buen papel y siento 

que es lo que necesitamos todos como priistas”, dijo el representante del distrito XVI de Ixmiquilpan.  “Necesitamos a un 
presidente como Omar para que podamos enfrentar el proceso electoral del año que entra. Ha salido airoso a pesar de las 

dificultades; la capacidad de debate que tiene Omar es satisfactoria, el PRI estará altamente representado con él. Percibo 
un espíritu de unidad entorno a su dirigencia y espero que le sea favorable”, expuso el presidente de la Comisión de 

Gobernación del Congreso local. Sobre si la contienda tendrá a un segundo competidor o Fayad Meneses irá sólo, el 
asambleísta refirió: “yo siento que irá solo, aunque no hay que descartar que alguien pudiera tener la iniciativa, en ese 

sentido hay muchas personas con merecimientos y capacidades, pero hoy las circunstancias y el tiempo se inclinan para 

Omar”. “Sin duda alguna es quien reúne las mejores condiciones en este momento, una amplia capacidad y una buena 
trayectoria hacen que sea confiable la dirigencia de nuestro partido. Tenemos que ir cerrando filas para salir exitosos 

entorno a la unidad del partido”, concluyó. El mes pasado Fayad Meneses confirmó su aspiración de quedarse en la 
dirigencia estatal del PRI y previó un proceso en el que seguramente no tendrá competidor. Dos meses antes de los 

comicios para elegir gobernador del estado, Fayad Meneses fue nombrado presidente estatal emergente por el método de 

prelación, ante la salida de Geraldina García Gordillo de la dirigencia para tomar posesión de la alcaldía pachuqueña. Una 
vez terminadas las elecciones, está casi por concluir el breve periodo para el cual fue designado y busca participar en la 

renovación Comité Directivo Estatal (CDE) del tricolor y quedarse en el cargo.  “Me interesa continuar al frente del PRI 
estatal, lo he dicho y lo reitero, en octubre tendrá que renovarse la dirigencia, el periodo para el que se me invitó como 

parte del Consejo Político, el periodo para el que fui electo como presidente estatal fue extraordinario para cubrir la 

ausencia de García Gordillo que a su vez cubría la ausencia de Jorge Rojo”, manifestó. “Cuando decidí aceptar ese honor, 
no lo hacía por dos meses, es evidente que el PRI tendría dos momentos, el de la campaña y el de después de a campaña 

y Omar Fayad tiene dos momentos, la presidencia del partido dentro de la campaña y fuera de la campaña, ahora sí para 
convertirme en presidente del PRI”, dijo.  (redacción, página 11) 

Milenio-PAN apoya a Romero para presidencia de Pachuca: La fracción panista en San Lázaro dio el espaldarazo a 

la diputada federal del PAN Gloria Romero León, para encabezar la candidatura a la presidencia de Pachuca de cara a las 
elecciones de 2011 en las que se renovarán los 84 municipios del estado.  Josefina Vázquez Mota, diputa federal de Acción 

Nacional, dio todo su apoyo a su compañera de bancada del blanquiazul en un mensaje que dio en el primer informe de 
gobierno de Romero León. “Quiero dar mí respaldo y mi absoluta solidaridad a Gloria en su trabajo para lo que sigue en 

Hidalgo, a nombre de los panistas y de los hidalguenses y a nombre de México te doy todo mí apoyo y que la historia esta 

por venir y que serás una de las protagonistas de ella”, dijo la ex secretaria de Educación en un mensaje.  Vázquez Mota, 
recordó que Romero León participó severamente en la campaña de la ex candidata Xóchitl Gálvez Ruiz el pasado 4 de julio, 

fecha de las elecciones a gobernador y diputados locales, en la que quedaron a 5 puntos porcentuales de obtener la 
gubernatura de Hidalgo.  Por su parte el diputado federal Francisco Ramírez Acuña, señaló que Romero es ha dado 

muestra de su serio trabajo en el Congreso de la Unión.  (Misael Zavala, página 11) 

Independiente-MIO apoyará candidatura de Gloria Romero por Pachuca: El ex dirigente del Movimiento Indígena 
Otomí (MIO), Pascual Charrez hizo pública su intención de apoyar a Gloria Romero como candidata a la presidencia 

municipal de Pachuca, al mismo tiempo de señalar el interés de su líder de encabezar al PAN en la contienda electoral por 
el municipio de Ixmiquilpan. Cerca de 100 habitantes de Ixmiquilpan apoyaron el interés del actual líder de la organización 
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Sociedad Integral de Organización Nacional (SION); fueron trasladados a Pachuca para que Gonzalo Trejo Amador 

escuchara el interés de que su líder sea tomado en cuenta para el proceso municipal entrante, cuyo periodo será de 4 años 

7 meses. Pascual Charrez ya fue una ocasión candidato a la presidencia municipal de Ixmiquilpan por el PAN, ahora 
pretende nuevamente esta posición; sin embargo, ya no trae el respaldo del Movimiento Indígena Otomí, organismo del 

cual fue "corrido" por su hermano Cipriano Charrez por traicionar los principios que fundaron este movimiento. Durante el 
rompimiento entre los hermanos Charrez, la mayoría continuó en el MIO que actualmente dirige Cipriano Charrez, quien 

gestiona apoyos federales para mejorar las condiciones de vida de la población. En la actual administración del priista 

Heriberto Lugo, el líder de SION Pascual Charrez ocupó la titularidad del responsable de los proyectos del campo, puesto 
que le costó la antipatía de muchos ixmiquilpenses, ya que lo acusaron por buscar solo su beneficio, por lo que lo 

expulsaron de las filas del MIO que actualmente es dirigido por Cipriano Charrez, quien ha aterrizado varios proyectos de 
construcción de pozos de agua como en la comunidad La Huerta. (Miguel Ángel Carrasco, página 06) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Refinería se queda sin 5 mil mdp para este año: La barda perimetral del polígono donde se construirá la 

refinería Bicentenario costará 250 millones de pesos, por tanto, del presupuesto original para el proyecto de este año se 
perderán más de cinco mil millones de pesos que ya no podrán ser utilizados para la refinería Bicentenario, reveló el 

legislador por el distrito de Tula, Ramón Ramírez Valtierra.  El 30 de septiembre, Petróleos Mexicanos (Pemex) lanzó la 
licitación pública nacional con número 18576342-001-10 para la construcción de la barda perimetral y acceso a la refinería 

Bicentenario en Tula de Allende.  La licitación señala que la barda se iniciará con 69 millones de pesos, con lo cual, los 

recursos por más de cinco mil millones de pesos se perderán o tendrán que ser etiquetados en otro proyecto.  De acuerdo 
a las reglas de operación de los recursos, Pemex tiene dos opciones: que los más de cinco mil millones se conviertan en un 

subejercicio de la paraestatal, o que sean etiquetados para 2011 en otro proyecto que no sea la refinería Bicentenario. “Los 
recursos están etiquetados en el presupuesto de Pemex para este año, ya no se van a alcanzar a ejercer, esperemos que 

transparente el destino final de los recursos que ya comprometieron y que serían utilizados para la ingeniería básica, los 
trabajos topográficos, entre otros”, dijo el legislador priista. El director de Petróleos Mexicanos comprometió que el 15 de 

noviembre iniciaría el bardeado de las 700 hectáreas en el polígono de Xingú, el cual, según Ramón Ramírez tendrá un 

costo de 250 millones de pesos.  Como parte del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) se destinaron cinco mil 
500 millones de pesos para el inicio de la refinería Bicentenario, de los cuales sólo se usarán un estimado de 500 y los 

demás se perderán. “Es importante que Petróleos Mexicanos aclare en dónde se van a etiquetar y para qué se van a 
ocupar”. El legislador adelantó que en la comparecencia de Juan José Suárez Coppel -la próxima semana-, le exigirá que 

aclare a dónde irán a parar los miles de millones de pesos que ya no serán utilizados este año para la construcción del 

complejo petroquímico en Hidalgo. Según el cronograma de Pemex enviado al Congreso Local, este año la empresa 
paraestatal iniciaría con el bardeado del predio y con los estudios de ingeniería básica y hasta 2012 comenzarían con la 

edificación de las plantas petroquímicas.  Juan José Suárez Coppel, titular de la empresa paraestatal comparecerá el 
próximo miércoles ante la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, de la cual el legislador hidalguense es 

secretario. A más de un año de que se anunciara la edificación de la refinería, Pemex sigue sin dar a conocer el 

cronograma completo de la construcción de aquí a 2015. “Le voy a pedir lo mismo que le pedí hace un año, que nos 
presente de manera oficial y pública el programa de construcción de la refinería, que lo digan realmente y no nos sigan 

vacilando”. El 18 de marzo de este año, recordó el diputado hidalguense, durante la conmemoración de la Expropiación 
Petrolera en la refinería Miguel Hidalgo de Tula, el presidente de la República, Felipe Calderón, “comprometió que la 

construcción era un hecho, lo que haremos es que se cumpla la palabra y compromiso del gobierno federal”. Consideró que 
el proyecto de una nueva refinería no es “un capricho de los hidalguenses o del gobernador, es un proyecto estratégico 

para el país, además que el estado se endeudó con mil 500 millones de pesos para comprar los terrenos, ya se está 

pagando ese crédito, con los intereses que se han generado y no es posible que el gobierno federal no cumpla”. Ante el 
incumplimiento de las autoridades, el ex secretario de Planeación reconoció que son recurrentes y justos los reclamos de la 

población de Tula, Tepeji, Tlaxcoapan y Atitalaquia. “Lo que la ciudadanía de la región de Tula y otras espera, es obtener 
un empleo, técnicos, profesionistas, jóvenes me preguntan de forma cotidiana qué va a pasar, cuándo se van a generar los 

empleos, eso es lo que esperamos”.  El proceso••• El 30 de septiembre salió en el Diario Oficial de la Federación la 

licitación pública nacional 18576342-001-10 para la construcción de la barda perimetral y acceso a la refinería Bicentenario. 
El documento señala que la empresa ganadora tendrá 151 días para terminar con el bardeado de las 700 hectáreas, la obra 
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iniciará el 15 de noviembre y trabajarán en un promedio de tres kilómetros de barda por mes. De acuerdo al documento, la 

asignación presupuestal para el primer ejercicio es de 69 millones de pesos, de los 250 millones que costarán en total el 

bardeado perimetral con maya ciclónica de las 700 hectáreas en el polígono de Xingú ubicado entre los municipios de 
Atitalaquia, Tula y Tlaxcoapan. La primera junta aclaratoria fue celebrada el 5 de octubre, donde asistieron las empresas: 

Dicha Infraestructura, Gami Ingeniería e Instalaciones, Inmobiliaria Zeuqram, Ingenieros Civiles y Asociados, Impulsora 
tlaxcalteca de industrias, así como Arte y Diseño, firmas inscritas en la licitación.  Los trabajos del bardeado concluirán a 

principios de abril de 2010, pues el 25 de octubre se dará el fallo de la empresa ganadora de la licitación, el 9 de 

noviembre firmarán el contrato y el 15 del mismo mes comenzarán los trabajos. (Ángel Cabrera, página 08) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Pachuca busca 300 mdp extraordinarios para 2011: Para el presupuesto de 2011, el ayuntamiento de 

Pachuca busca acceder a 300 millones de pesos extraordinarios de los fondos metropolitanos para la compra de reserva 
territorial, la consolidación de un nuevo relleno sanitario y para continuar con proyectos de conservación de plazas públicas, 

reveló la alcaldesa, Geraldina García Gordillo. “Los proyectos metropolitanos ya han sido integrados a la carpeta que 
presentó el Ejecutivo al Congreso de la Unión, son proyectos por 300 millones de pesos. Consideramos que son proyectos 

que están bien sustentados, que cumplen con los criterios establecidos por el gobierno federal como el del Centro Histórico, 

que obedece inclusive a normativas internacionales del la UNESCO, consideramos que se tienen los elementos suficientes 
para lograr el financiamiento”, dijo. “Queremos comprar reserva territorial, queremos ver la posibilidad de un 

financiamiento para esta acción, hoy en el proyecto del procesamiento y destino final de la basura es un espacio que no 
contamos con él, queremos un planta procesadora del destino final de la basura y la proyectos de conservación para la 

Plaza Independencia y Plaza Pedro María Anaya”, detalló. García Gordillo mencionó que también buscan recursos para 

concluir la construcción del nuevo Centro Antirrábico de la capital, así como para mejorar la imagen de los barrios cercanos 
al Centro. La alcaldesa reconoció que el municipio ya no cuenta con reserva territorial, por lo que planean comprar terrenos 

a particulares y se analiza la adquisición de ejidos. Estos 300 millones se sumarían a los 500 del presupuesto base del 
municipio. El aumento en el presupuesto obedece a los diversos proyectos y programas que se tienen planeados para el 

siguiente año. “Lo que proponemos al gobernador, para que en las siguientes gestiones que él realce ante el Congreso de 
la Unión, es que se puedan incluir algunos proyectos para el municipio. Esperamos unos 300 millones de pesos que se 

pudieran asignar al municipio”. De acuerdo con el portal de transparencia del ayuntamiento de Pachuca, en total fueron 

500 millones 471 mil pesos los que se otorgaron, de los cuales la presidencia municipal ha ejercido 243 millones 989 mil 
pesos hasta junio. De acuerdo a esta información, hasta junio el municipio de Pachuca ha ejercido cerca del 50 por ciento 

del presupuesto 2010. (Gustavo Godínez, página 09) 

Independiente-Síndico hacendario acude a SCJN a presentar solicitud de desistimiento: El síndico hacendario 
Víctor Gómez Navarro acudió ayer a la Suprema Corte de Justicia de la Nación a presentar la solicitud de desistimiento de 

la controversia constitucional que interpuso el síndico procurador Guillermo Galland Guerrero contra el nombramiento de 
Edna Geraldina García Gordillo como alcaldesa capitalina sustituta. "El día de hoy (viernes) se trasladó a la Ciudad de 

México, donde está la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), para presentar el desistimiento y todos los 

documentos que hemos recabado", indicó. Una lana de por medio Sin embargo, para el síndico procurador de extracción 
panista, Guillermo Galland Guerrero, es "una aberración jurídica" el acuerdo económico realizado por las fracciones edilicias 

priistas, panalistas, perredistas y petistas para dar marcha atrás al actual proceso legal en contra de la designación de Edna 
Geraldina García Gordillo como alcaldesa de Pachuca". "Ellos dicen que si no se desiste el sindico jurídico entonces le 

damos facultad al hacendario para que lo haga en nombre del ayuntamiento", indicó. Y ni así La facultad para desistirse 
corresponde al jurídico, es decir a Galland Guerrero, y "no por un acuerdo de cabildo van a tomar una decisión a contrario, 

no va con la lógica jurídica y no es posible". No obstante, espera que la SCJN entregue la notificación sobre la negativa en 

la facultad del síndico hacendario para presentar el desistimiento contra la controversia constitucional 27/2010. "Primero, 
no se puede desistir, segundo no eres nadie para que te vengas a desistir, será eso lo que le contesten", afirmó Guillermo 

Galland. En cambio, Hernández Mares desconoce cuándo recibirán la notificación de la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación si recibe o rechaza el desistimiento. "No podría precisar una situación así, porque no es nuestra competencia y no 

me atrevería a dar una fecha en específico, ya será decisión de la Corte", indicó. Respeto a SCJN Independientemente si es 

a favor o en contra, el también coordinador del grupo edilicio del PRI reiteró como en anteriores ocasiones que serán 
respetuosos de la resolución de la SCJN. Sobre si ya se analizó la posibilidad de castigar por desacato al síndico Galland, el 

regidor priista señaló que serán las dos terceras partes de la mayoría quienes lo decidan. (José Manuel Martínez, página 
08) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-“Izquierda debe ir sola”: Encinas: El ex Jefe de Gobierno de la ciudad de México, Alejandro Encinas, es 

contundente: la izquierda debe competir unida, pero no debe aliarse con el PAN en las elecciones de gobernador del Estado 

de México. Encinas dice que si hay unidad en el PRD y los demás partidos que conforman el DIA, y si hay un buen 
programa de gobierno, sí participará en los procesos internos para ser el abanderado de la izquierda. De otra forma, no. —

Es un lugar difícil para ganarle al PRI, ¿no? —se le pregunta al ex candidato a la dirigencia del PRD.—Efectivamente, 
porque quizá es el estado donde más ha consolidado una estructura corporativa, de cooptación, de coerción y de control 

político, afinada a lo largo de muchas décadas. Además, no solamente hay un gobernador (Enrique Peña Nieto) con su 
aspiración presidencial: hay una clase política que sabe cerrar filas para cuidar el manejo patrimonial que ha hecho del 

gobierno Y lo cierto es que esta dificultad se debe no solamente la disciplina del PRI, sino a la mala gestión de la oposición, 

que ha replicado muchas de las prácticas, de los vicios del PRI, y eso ha favorecido a la permanencia del priismo. —¿Es 
conveniente una alianza de la izquierda con el PAN?—Yo he cuestionado este tipo de alianzas porque estoy convencido de 

que la izquierda no debe desdibujarse y debe ir consolidando un perfil propio y de largo plazo. Creo que si bien hay 
aspiraciones legitimas, como sacar a los cacicazgos, tal como ocurrió en Oaxaca y Puebla, también hay que tener una 

visión de largo aliento para que la izquierda pueda llegar cohesionada y en condiciones de competitividad hacia 2012. —

¿Entonces no sería pertinente esa alianza?—Yo creo que no, porque la condición que muchos sectores del PAN están 
poniendo es que la encabece un candidato de ellos, y yo creo que eso sería un gravísimo error, porque las elecciones de 

2011 son fundamentales para el posicionamiento hacia la elección presidencial, y hay que consolidar no solamente 
candidaturas propias, sino un proyecto político y una estructura territorial electoral que nos funcione hacia 2012.—¿Cree 

que la izquierda puede ganar sola? —Así es, estoy convencido que recuperando nuestra alianza con la sociedad en el 
Estado de México sí se le puede ganar desde la izquierda y sin el PAN al PRI y a Peña Nieto. Mira, ha habido derrotas 

aplastantes del PRI no solamente en las elecciones de 2006, si no en elecciones intermedias. Por ejemplo, durante el 

gobierno de (Arturo) Montiel la mayoría de los habitantes del Estado de México fueron gobernados por el PRD: 
gobernábamos a 48% de los habitantes de esa entidad. Incluso Peña Nieto fue hasta la segunda elección intermedia que 

tuvo mayoría.—Peña Nieto tiene aspiraciones presidenciales y no va a soltar tan fácil el Estado de México… —se le plantea 
al diputado federal.—La campaña va a ser de un enorme derroche de recursos, de mucho chantaje y presión política. Sin 

embargo, creo que también hay nuevos fenómenos en la sociedad: por ejemplo, las elecciones de julio, e incluso la de 

Mérida, muestran el hartazgo que tiene la gente de muchos gobiernos.  (Juan Pablo Becerra, página 18) 
 

PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que al coordinador del Congreso local, Roberto Pedraza, se le fueron las palabras más fluidamente que a Mario Vargas 

Llosa, aunque las del diputado no fueron tan afortunadas. Dicen que el legislador priista ve como "normal" el aumento en 
la delincuencia, pues aunque lo tomó por sorpresa, dice que afortunadamente en Hidalgo vamos empezando, por lo que no 

hay que alarmarse. Lo bueno que los lesgisladores son bien previsores con las leyes. 

Que el alcalde que gasta más presupuesto en su imagen pública que en rebachear las calles quiere seguir los mismos 

pasos de la alcaldesa capitalina, Geraldina García. Dicen que el edil de Mineral de la Reforma, Miguel Escamilla, 
también quiere mandar a sus policías a... al estado, porque dice que no le alcanza el dinero para pasar sus spots en 

televisión nacional y horario estelar, para que todos los mexicanos contemplen como domina las tijeras al cortar listones de 

calles pavimentadas. 

Que la lideresa de los maestros en Hidalgo, Mirna García, ya prepara su último próximo golpe estratégico para dejar en 
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buenas manos a los profesores antes de que busque una diputación. Dicen que ordenó a sus achichincles corrieran la voz 

de que el próximo año van a recibir menos presupuesto que el año pasado y se hiceran las víctimas de que podría 

repercutir en la "calidad educativa". Hay quien dice que desde ahora preparan otra megamarcha para ver con cuántos 
millones les desactivan su conflicto. 

Que en el PAN se avecina otra guerra de prospectos para candidatos a la presidencia municipal de Pachuca. Gloria 

Romero, Yoli Tellería, Guillermo Galland y hasta Daniel Ludlow son los que quieren su hueso por lo bien que se han 

portado. El único problema es que sólo una tiene respaldo federal, del Yunque y hasta del Opus Dei. 

(redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: El Gobernador Miguel Ángel Osorio Chong confirmó que en reunión con diputados que 

integran la comisión de presupuesto en el congreso de la unión, solicitó que al estado de Hidalgo se le devuelva la inversión 
de mil 500 millones de pesos que se emplearon para pagar las 700 hectáreas destinadas a la construcción de la refinería 

“Bicentenario”… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: Al parecer, ahora si, de verdad, la refinería… (redacción, primera plana) 

Crónica-Abajo 

Juan Carlos Robles: el temperamento tradicional de un miembro del partido de acción nacional le está ganando al 

presidente del Comité directivo municipal de Pachuca, y es que Robles Acosta realiza, como de costumbre, declaraciones 
destinadas sobre el rumbo de las próximas elecciones municipales, en el cual asegura que sólo irán en alianza con el sol 

azteca, siempre y cuando sean sus candidatos los que abanderen la candidatura, anunció el cual ha puesto a tambalear 

una virtual alianza PAN- PRD, pues no fue del agrado de muchos de los perredistas. (redacción, página 02) 
 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
    

 
             
 

 


